

LE BIEN PUBLIC

VIE LOCALE

Nuits-Saint-Georges : pour distraire et faire rêver les aînés

le 29/04/2013 à 05:00 Vu 57 fois



Le chèque du Zonta-Club permettra de financer des animations pour les résidents. Photo G. D.

C'est en présence de M. Pluchot, directeur de l'hôpital local de Nuits-Saint-Georges, du père Yves Frot, curé de la paroisse, des cadres de santé et de quelques familles de résidents, que Nicole Laborier, présidente du Zonta-Club de Dijon (Club international au service des femmes), a remis un chèque de 600 € à la Maison de retraite de Nuits-Saint-Georges, pour offrir aux résidents un choix de diaporamas programmés, qui leur donnera une belle occasion de voyager et de rêver par l'image. Cette prestation a été possible grâce à la générosité des mélomanes qui ont assisté au concert donné le 20 janvier dernier en l'église Saint-Symphorien par le chœur dijonnais de femmes Les Belles Chanteuses, sous la direction de Roger Toulet.